

Vos questions / nos réponses

Dépendant ou pas

Par [Profil supprimé](#) Postée le 27/01/2015 23:47

Comment savoir si je suis dependante et a quel point cela est néfaste sur ma santé ?

Mise en ligne le 28/01/2015

Bonjour,

Différentes définitions de la dépendance peuvent être données, la plus simple pouvant être la perte de contrôle sur ses consommations. En effet, ne pas arriver à diminuer ou arrêter de consommer alors que c'est son souhait indique qu'une dépendance s'est certainement installée. Concernant votre santé, nous ne pouvons pas vous répondre, ne sachant pas ce que vous consommez. Nous vous indiquons ci-dessous un lien renvoyant vers la section de notre site internet intitulée "le dico des drogues", où vous trouverez pour chaque produit les risques liés à la santé.

Si vous souhaitez faire le point sur vos consommations, sachez que vous pouvez nous contacter via notre Chat (dans la colonne de droite de la page d'accueil de notre site internet), ou par téléphone au 0800.23.13.13, tous les jours de 8h à 2h (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

En savoir plus :

- [Le dico des drogues](#)